
 

École les Bons-Vents 
11, rue Batiscan 

Mercier, Qc. 

J6R 2P2 

(514) 380-8899 #4571 

 

 
Séance du conseil d’établissement de l’école des Bons-Vents tenue le 

2 mai 2024 à 18 h 30 dans le salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

Présences : 

Monsieur Steve Francoeur      Parent   

Madame Catherine Parent      Parent 

Madame Coumba Kanté      Parent 

Monsieur Zakaria Taha      Parent 

Madame Christine Barbeau      Parent 

Madame Marie-France Dubuc      Enseignante 

Madame Chantal Séguin      Enseignante 

Madame Marie-Christine Lemay     Enseignante 

Madame Carole St-Arnaud      Secrétaire d’école 

Madame Marilyne Dumouchel      Technicienne du SDG 

Madame Karlie Deschamps TES 

Madame Ariane Gill       Directrice 

    

Absences :  

Madame Karine Raymond      Parent 

Madame Karine Gadoua      Parent 

 

_______________________________________________________ 

 

1. Accueil, vérification du quorum et présences 

 

Mme Gill souhaite la bienvenue aux membres. Il y a quorum, la rencontre du CE peut 

donc avoir lieu. 

Ouverture de la séance à 18 h 34. 

Les présences sont inscrites sur la feuille de présences. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

# 23-24 - 610 

Il est proposé par, Mme Marilyne Dumouchel appuyée par Mme Catherine Parent 

d’adopter l’ordre du jour du 2 mai 2024 tel que présenté. 

 

      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 28 mars 2024 

e 

# 23-24 - 611 

Il est proposé par, Mme Marie-Christine Lemay appuyé par Mme Marilyne Dumouchel 

d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 28 mars 2024 tel que présenté. 

 

 



    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Mot du président 

 

Merci d’être ici. 

 

5. Question du public 

 

Pas de public. 

 

6. Correspondance 

 

Nous avons reçu du MRC Roussillons une lettre nous mentionnant que nous allions 

recevoir le bac brun pour la collecte des matières organiques. Nous allons pouvoir 

commencer dès la réception du bac.  
 

7. Bloc décision 

 

7.1 Règles de conduite et mesures de sécurité (code de vie) 2024-2025 

(approbation) 
 

Mme Gill présente le code de vie 2024-2025. 

   

  #23-24 - 612 

Il est proposé par, Mme Catherine Parent appuyé par Mme Coumba Kanté 

d’approuver les règles de conduite et mesures de sécurité (code de vie) 2024-

2025 tel que présenté. 

 

    APPOUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7.2 Règles de conduite et mesures de sécurité : code de vie numérique 

2024-2025 (approbation) 
 

Mme Gill présente le code de vie numérique 2024-2025. 

   

  #23-24 - 613 

Il est proposé par, Mme Christine Barbeau appuyé par Mme Chantal Séguin 

d’approuver les règles de conduite et mesures de sécurité : code de vie 

numérique 2024-2025 tel que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7.3 Règles de fonctionnement du SDG et du SDM 2024-2025 (adoption) 
 

Mme Gill et Mme Dumouchel présentent le guide des règles de fonctionnement 

du SDG et du SDM pour 2024-2025. 

  

#23-24 - 614 

Il est proposé par, Mme Karlie Deschamps appuyé par Mme Marie-France 

Dubuc d’adopter les règles de fonctionnement du SDG et du SDM 2024-2025 

tel que présenté. 

 

 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

  



 7.4 Activités et sorties éducatives (approbation) 
 

- Mme Gill demande au CÉ d’approuver que les frais de transport pour la 

sortie à l’Estacade des 96 élèves du 1er cycle en juin soient assumés par 

les parents. 

- Mme Gill demande au CÉ d’approuver qu’un montant de 10$/élève soit 

payé par les parents des élèves finissants pour une partie des activités 

prévues. 

 

#23-24 - 615 

Il est proposé par, Mme Marilyne Dumouchel appuyé par Mme Christine 

Barbeau d’approuver la demande de financement par les parents pour les 

activités tel que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 7.5 Social du dernier CÉ 2023-2024 (consultation) 
 

Mme Ariane Gill demande aux membres du CÉ leur intention par rapport aux 

400$ dédiés au conseil. Les choix offerts sont :  

- un petit goûter lors du dernier CÉ du 6 juin 2024; 

- un souper au restaurant pour les membres du CÉ intéressés (date à 

déterminer); 

- remettre les sous à l’école pour une activité spéciale pour les élèves; 

 

#23-24 - 616 

Il est proposé par, Mme Marie-Christine Lemay appuyé par Mme Coumba 

Kanté d’adopter la proposition d’utilisation du budget du CÉ pour une activité 

spéciale aux élèves tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8. Bloc information 

 

8.1  Représentant au comité de parents CSSDGS 

Pas de représentant présent 

 

 8.2   Enseignants 

   

• Le programme d’anglais intensif sera présenté le 23 mai prochain aux 

parents des élèves de 5e année.  

• Il y aura une activité en fauteuil roulant en éducation physique pour 

initier les élèves.  

• Le 9 mai, il y aura une visite à l’école Bonnier pour les élèves de 6e 

année. 

 

8.3   Soutien 

    

8.4 SDG 

Le thème de la journée pédagogique du 14 juin sera « le vitrail ». Une firme 

extérieure fera l’animation.  

 

 

 



 

8.5 Direction 

  8.5.1 Photos scolaire 2024-2025 

Mme Gill informe de CÉ que nous conservons la compagnie Fotoplus 

pour les photos des élèves l’an prochain. La date retenue est 19 

septembre. La réservation auprès de l’autre compagnie se fera à 

l’automne 2024 en prévision de l’automne 2025. 

 

  8.5.2 Organisation scolaire : clientèle prévisionnelle 2024-2025 

 

Mme Ariane Gill présente la clientèle prévisionnelle en date du 2 mai 

2024. Des transferts d’élèves sont toujours possibles. D’ailleurs, ce 

n’est qu’une question de jours avant l’ouverture officielle de la 3e 

classe au préscolaire. 

 

8.5.3 Retour sur la soirée de reconnaissance des bénévoles 

 

Mme Gill souligne que nous avons passé une très belle soirée le 17 

avril dernier en compagnie de Mme Sophie Bélanger, bénévole de 

l’année pour l’école des Bons-Vents. 

 

8.5.4 Activités école à venir : mai et juin 2024 

 

Mme Gill présente les différentes activités qui auront lieu dans les 

semaines à venir à l’école. 

- Conseil des élèves; 

- Course de l’Alizé; 

- Semaine de la lecture; 

- Théâtre par des élèves de 6e année; 

- Accueil des nouveaux élèves du préscolaire; 

- Olympiades; 

- Activités pour les finissants; 

- Kermesse de fin d’année; 

 

9. OPP 

  

 Faire un pamphlet pour l’OPP à donner aux nouveaux parents. 

 

10. Varia 

 

11. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 25. 

 

 

_______________________________   _________________________________ 

Mme Ariane Gill     M. Steve Francoeur  

Directrice                                                                          Président    

       

 

 


